

Einladung zum Brown Bag-Lunch

«Nachhaltigkeit bei der SBB»

Ein Anlass des Vereins eGov-Schweiz vom 5. Oktober 2023 Denkbar, Gerechtigkeitsgasse 7, Bern

Der Brown Bag-Lunch fördert die Diskussion zwischen Experten und Bürgern während einem kleinen Lunch aus dem «Brown Bag». Dies ermöglicht den Teilnehmenden, neue Themen, neue Blickwinkel und Trends aus Forschung, Wirtschaft und Politik kennen zu lernen.



Am 5. Oktober treffen wir uns in der Denkbar, um einen Einblick in das Themenfeld «Nachhaltigkeit bei der SBB» zu erhalten.

Unser Referent, Peter Kummer, ist Mitglied der Konzernleitung der SBB und seit 2020 Leiter Infrastruktur. Er studierte Betriebswirtschaft und Informatik an der Universität Bern und arbeitet seit 2007 bei der SBB. Seit 2009 ist er Konzernleitungsmitglied und war 2009–2020 Leiter Informatik. Davor war er bei «Der Mobiliar» als Mitglied der Direktion verantwortlich für den Bereich Unternehmensarchitektur.

Folgende Themenfelder werden durch das Impulsreferat und die nachfolgende Diskussion mit den Teilnehmenden beleuchtet:

- Einblick in die SBB und die Infrastruktur
- Nachhaltigkeit
 - CO₂ reduzieren
 - Kreislaufwirtschaft
 - Lebensräume für Mensch und Natur

Angeregte Diskussionen und Networking werden Ihren Mittag verkürzen! Wir freuen uns, Sie an dieser Veranstaltung persönlich zu begrüssen!

Eckpunkte der Veranstaltung

Thema: «Nachhaltigkeit bei der SBB»

Impulsreferat: Peter Kummer, Mitglied der Konzernleitung SBB, Leiter Infrastruktur

Datum: Donnerstag, 5. Oktober 2023

Zeit: Eintreffen: ab 11.45 Uhr

Beginn Referat: 12.00 Uhr

Ende der Veranstaltung: 13.15 Uhr

Ort: Denkbar, www.denkbar-bern.ch

Brown Bags: Werden offeriert (bei der Anmeldung bitte angeben, ob ein Vegi-Bag gewünscht wird)

Anmeldung: Bis am 1. Oktober 2023 an info@eGov-Schweiz.ch

Sponsoring:

